

34.—De M. l'échevin Clément, à l'effet d'adopter un règlement pour l'emmagasiner des pièces pyrotechniques.

35.—De M. l'échevin Tétreau, demandant la nomination d'une Commission Spéciale "re" réorganisation du Département en Loi.

MOTIONS.

36.—Sur proposition de M. l'échevin BLUMENTHAL, appuyée par M. l'échevin MACDONALD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié d'étudier la question de reconstruire le Marché St-Laurent, afin de donner plus d'espace et plus de commodité aux locataires dudit marché et à ceux qui le fréquentent, et de faire rapport au Conseil sous le plus court délai possible.

37.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins Ménard, Vandelac, Morin, O'Connell, Judge, Boyd, Robinson, Drummond, Tétreau, Clément, du proposeur et du secondeur, soit nommée pour étudier l'opportunité de faire certains changements dans les noms des rues et que le quorum de cette Commission soit de cinq.

38.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Morin, président, Turcot, Larivière, Boyd, L. A. Lapointe, Poissant, Ward, Tétreau, Macdonald et Prud'homme soit nommée pour étudier la question de l'établissement et du maintien d'une bibliothèque publique, le quorum de cette Commission devant être de cinq membres.

39.—M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Propose: Que ce Conseil désire réitérer ses objections à l'adoption du bill de la Compagnie des Tramways, telles que formulées dans la résolution adoptée à la dernière séance, et prié respectueusement les membres de l'Honorable Conseil Législatif de remettre l'étude de ce bill à l'année prochaine, afin de ne pas priver la Cité des avantages qu'elle pouvait avoir de faire avec ladite Compagnie un nouveau contrat avantageux pour les citoyens.

Que tous les membres du Conseil soient autorisés à se rendre à Québec pour faire valoir les droits de la Cité et aider à obtenir que l'on accède à la demande de ce Conseil.

Et un débat s'engageant, ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour—L. A. Lapointe, Garceau, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Larivière, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge—18.

Contre—O'Connell, Ward, Prud'homme, Monahan, Bastien, Drummond, Martin, Blumenthal—8.

Ainsi elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

40.—Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié d'informer le Conseil si, d'après son opinion, il serait à propos de prohiber la construction d'édifices sur la rue Dorchester, entre la rue Bleury et les limites ouest de la Ville, excepté à une certaine distance de la ligne homologuée, qui sera déterminée par les ingénieurs de la Ville, et de faire rapport au Conseil sur cette question le plus tôt possible.

41.—Sur la proposition de M. l'échevin WARD, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié d'informer le Conseil si, d'après son opinion, il serait à propos d'établir une ligne homologuée pour le prolongement de la rue Ontario jusqu'à la rue Guy, et aussi de prohiber la construction d'édifices sur ladite rue Ontario, entre la rue Bleury et la rue Guy, excepté à une certaine distance de la ligne homologuée, qui sera déterminée par les ingénieurs de la Ville, et de faire rapport au Conseil le plus tôt possible.

42.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par H. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que les deux items suivants qui figurent sur l'ordre du jour, savoir:

(a) Lettres de Geo. C. Jackson et d'Edgar N. Armstrong, et

34.—By Ald. Clément, for a by-law "re" storing of fire-works.

35.—By Ald. Tétreau, for a Special Committee "re" reorganization of Law Department.

MOTIONS.

36.—On motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to study the question of reconstructing St. Lawrence Market, so as to give more space and better accommodation to the tenants of said market and to the public frequenting the same, and to report to Council within the shortest possible delay.

37.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That a Special Committee composed of Aldermen Ménard, Vandelac, Morin, O'Connell, Judge, Boyd, Robinson, Drummond, Tétreau, Clément and the mover and seconder be appointed to consider the advisability of making certain changes in the names of streets, and that five members of said Committee constitute a quorum.

38.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That a Special Committee composed of Ald. Morin, chairman, Turcot, Larivière, Boyd, L. A. Lapointe, Poissant, Ward, Tétreau, Macdonald and Prud'homme be appointed to consider the question of the establishment and maintenance of a public library, and that five members constitute the quorum of said Committee.

39.—Ald. GIROUX moved, seconded by Ald. LARIVIERE,

That this Council desires to renew its objections to the adoption of the Montreal Street Railway Company's bill, as already set forth in the resolution adopted at the last meeting of the Council and respectfully prays the Honorable Members of the Legislative Council to defer consideration of this bill until next year, in order that the City may not be deprived of the advantages which might accrue to it in making a new contract with said Company, advantageous for the citizens of Montreal.

That all the members of the Council be authorized to proceed to Quebec to urge the rights of the City and to endeavour to obtain the granting of the Council's request.

And, a debate arising, said motion being put, the Council divided:

Yeas—L. A. Lapointe, Garceau, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Larivière, Fraser, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge—18.

Nays—O'Connell, Ward, Prud'homme, Monahan, Bastien, Drummond, Martin, Blumenthal—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

40.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to inform the Council if, in their opinion, it would be advisable to prohibit the erection of buildings on Dorchester St., between Bleury street and the western City limits, except at a certain distance from the homologated line, which distance the City Engineers will determine, and to report to Council on this matter, as soon as possible.

41.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to inform the Council if, in their opinion, it would be advisable to establish an homologated line for the extension of Ontario St., as far as Guy street, and also to prohibit the erection of buildings on said Ontario St., between Bleury and Guy streets, except at a certain distance from the homologated line, which distance shall be determined by the City Engineers, and to report to Council as soon as possible.

42.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That two items on the order of the day, viz: (a) Letters from Geo. C. Jackson and Edgar N. Armstrong, and